



Vorlage Nr. 19-O-19-0026

Az.:

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Naurod am 19. März 2019

Grundstück unter der Läusbachbrücke

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, mit Hessen-Mobil als Eigentümer des Grundstücks unter der „Läusbachbrücke“ an der Fondetter Straße Verbindung aufzunehmen, um zu erreichen, dass das Grundstück gesäubert, gemäht und periodisch gepflegt wird.

Um die Gesamtsituation des Grundstücks zu verbessern, wird das Pflanzen von Sträuchern und Büschen vorgeschlagen. Zudem wird darum gebeten zu prüfen, inwieweit das Grundstück befestigt und als „Park-and-Ride-Platz“ hergerichtet werden kann.

Begründung:

Die exponierte Lage des Grundstücks am Ortseingang erfordert einen gewissen Pflegeaufwand, um das Ortsbild an dieser Stelle entsprechend aufzuwerten.

Die Nutzung als „Park-and-Ride-Parkplatz“ könnte sinnvoll sein, um Kraftfahrer, die aus Richtung Niedernhausen kommen, dazu zu animieren, ihre Fahrzeuge dort (und nicht etwa in der Ortsmitte) abzustellen und mit dem ESWE-Bus von der nahegelegenen Haltestelle weiter zu fahren.

Beschluss Nr. 0033

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

101500 z.d.A.

Nickel
Ortsvorsteher